



Deutsche Gesellschaft für Endokrinologie
Hormone und Stoffwechsel



Prof. Dr. Alexander Mann

Prof. Dr. Alexander Mann wird Sprecher der Sektion Angewandte Endokrinologie der DGE

08.05.2023 08:45 CEST

Prof. Mann zum Sprecher der Sektion Angewandte Endokrinologie der DGE gewählt

Prof. Alexander Mann, Ärztlicher Leiter des [endokrinologikum Frankfurt](#), wurde zum Sprecher der Sektion Angewandte Endokrinologie innerhalb der [Deutschen Gesellschaft für Endokrinologie](#) gewählt. Er übernimmt das Amt als Nachfolger von Prof. Dr. Harald Schneider.

Die Sektion Angewandte Endokrinologie ist ein Zusammenschluss von klinisch endokrinologisch tätigen Mitgliedern der Deutschen Gesellschaft für Endokrinologie (DGE). Sie hat sich zur Aufgabe gesetzt, innerhalb der DGE

folgende Zielsetzungen zu verwirklichen:

- Wissens- und Erfahrungsaustausch zwischen praktisch tätigen Endokrinologen
- Wissensaustausch mit theoretisch tätigen Endokrinologen
- Initiierung und Förderung klinisch-wissenschaftlicher Projekte
- Förderung der Weiterbildung des endokrinologisch interessierten ärztlichen Nachwuchses
- Förderung der ärztlichen Fortbildung auf dem Gebiet der angewandten Endokrinologie
- Förderung der Endokrinologie innerhalb der berufsständischen ärztlichen Verbände
- Aufklärung der Öffentlichkeit über endokrinologische Aspekte und Zusammenarbeit mit Laiengruppen

Als ausgewiesener Experte im Bereich Endokrinologie ist Prof. Mann bestens positioniert, um die Ziele der Sektion voranzutreiben. Ein wichtiges Anliegen in seiner dreijährigen Amtsperiode wird ihm die praktische und pragmatische Anwendung digitaler Werkzeuge im klinischen Alltag sein.

Wir gratulieren Prof. Mann herzlich zu dieser Ernennung und wünschen ihm viel Freude und Erfolg bei seinen Aufgaben!

Informationen zum Unternehmen

Die amedes-Gruppe bietet an über 100 Labor- und Praxisstandorten in Deutschland, Belgien, Österreich und Dubai interdisziplinäre und medizinisch-diagnostische Dienstleistungen für Patienten, niedergelassene Ärzte und Kliniken an. Insgesamt werden täglich über 580.000 Laboranalysen von speziell qualifizierten Mitarbeitern nach dem neuesten Stand der Wissenschaft und Technik durchgeführt. Zudem werden jährlich mehr als 600.000 Patienten von amedes-Spezialisten behandelt. Ein besonderer Schwerpunkt liegt dabei auf dem Bereich der gynäkologischen und internistischen Endokrinologie. Ein breites Spektrum an Dienst- und Beratungsleistungen für Labore in Kliniken und Arztpraxen erweitert das Angebot. Mit rund 4.500 Mitarbeitern - darunter mehr als 600 Ärzte und wissenschaftliche Mitarbeiter - ist amedes eines der größten Unternehmen in diesem Umfeld.

Kontaktpersonen



Juliane Ahlers

Pressekontakt

Leiterin Kommunikation

Unternehmenskommunikation

juliane.ahlers@amedes-group.com

+49 172 166 08 43